

Hoy, en una entrevista en Es Noticia de Esradio

## Juan Bravo: “La realidad del mercado laboral es la del maquillaje”

- El vicesecretario de Economía del PP explica que “la realidad del mercado laboral no es la del cohete, más bien es la del maquillaje” y apunta que cada día hay 500 jóvenes más desempleados
- Explica que España es el peor país de la Unión Europea en desempleo general, desempleo femenino y juvenil y señala que más de 8 de cada 10 contratos que se celebran en España son precarios, a tiempo parcial temporales o fijos discontinuos, se pierden empresas y millones de trabajadores están en riesgo de pobreza
- Recuerda, además, que cuando se habla de que hay más gente empleada hay que tener en cuenta que se ha incrementado la población en los últimos años en alrededor de dos millones de personas
- Destaca que el 25% del empleo que se ha creado en el último año son empleados públicos y el 45% de puestos de trabajo lo cubren extranjeros. “La realidad que nos pintan no es exactamente como lo están contando”, añade
- Sostiene que en España hay más de 3,3 millones de desempleados si se cuentan los fijos discontinuos que el gobierno no computa y lamenta que “el Gobierno no reconozca que la cosa no va bien”
- Apunta que los últimos informes que han hecho instituciones como FEDEA, BBVA u otros cifran en más de 700.000 personas las que están en situación de fijos discontinuos y, si se estudia la estadística de los contratos fijos discontinuos que se han firmado en España en septiembre, se ve que son casi los mismos que en todo el año 2023. “Y quedan tres meses todavía para cerrar 2024”, advierte
- Reprocha el endeudamiento del Gobierno en más de 400.000 millones de euros de deuda desde que llegó Sánchez al poder, 200 millones de

euros al día, a pesar de tener las cotizaciones sociales más caras y los incrementos del impuesto a la renta, no deflactar la tarifa y otras medidas. “Y no les llega”, enfatiza

- Asegura que el PP explicará la realidad del mercado laboral cuando llegue al Gobierno e intentará ver por qué hay un millón de puestos de trabajo en el sector empresarial que no se cubren
- “Los españoles se merecen que alguien les diga la verdad y que, además, les diga qué propuestas pone encima de la mesa para darles una oportunidad. La solución no puede ser subir los impuestos, cotizaciones sociales, endeudarse más que nunca y ocultar los datos”, concluye